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10月21日以来，中央第二生态环境
保护督察组陆续向我省转办环境信访
举报问题ʪ

目前，中央第二生态环境保护督察
组转办的第二十七批160件群众信访举
报件已办结43件ʩ阶段性办结24件ʩ未
办结93件，其中，责令整改10家ʪ

查处整改情况均已全部按要求进
行公开，具体内容请查阅安徽日报ʩ安
徽省人民政府网站ʩ安徽省生态环境
厅网站ʩ安徽生态环境微信公众号ʩ各
相关地级市党报ʩ各相关市人民政府
网站 ʩ各相关市生态环境局微信公
众号ʪ

中央第二生态环境保护督察组进
驻已经结束，您投诉生态环境问题或者
举报生态环境违法行为，请致电12345
热线，或者登录安徽省生态环境厅网站

（https：//sthjt.ah.gov.cn/）互动交流栏目

Ž我要投诉ž，也可以关注安徽生态环境
微信公众号，在其下沿菜单选择Ž我要
举报žʪ举报信件请寄往合肥市政务文
化新区怀宁路1766号（230071）安徽省
生态环境厅信访室ʪ

附件：中央生态环境保护督察群众
信访举报转办和边督边改公开情况一
览表（第二十七批）

中央生态环境保护督察群众信访举报转办

和边督边改公开情况（第二十七批）
中央第二生态环境保护督察组向安徽省转办第三十三批信访件

中央第二生态环境保护督察组转办群众来信来电举报统计表
（第三十三批）

类型
设区市

交办情况 污染类型

移交件数 水 大气 土壤 生态 噪声 辐射 其他
合肥 15 2 5 1 6 1
宣城 11 9 1 1
蚌埠 10 1 4 5
宿州 8 6 2
阜阳 8 2 3 2 1
亳州 5 2 3
淮南 5 1 2 1 1
淮北 3 2 1
六安 2 1 1

马鞍山 2 2
滁州 1 1
芜湖 1 1
铜陵 1 1
池州 1 1
黄山 1 1

为进一步推动地方经济高质量发
展，优化企业营商环境，提升产业集聚
效应，蚌山区在辖区工业园区内推行
Ž五星级管家服务ž，园区以Ž企业第
一，贴心服务ž为理念，通过全方位贴
身ʩ贴心服务，为企业提供优质ʩ高效
的服务支持，助力企业加速成长ʩ实现
跨越式发展ʪ

Ž我们刚反映了没有充电桩，很多
员工给电瓶车充电不方便，马上就有
回应，而且工程很快就开始动工，下个
月园区里的充电桩就要建好了ʪž安徽
高美福电子有限公司员工李先生告诉
记者，职工的诉求ʩ企业的难处，他们
反馈给园区管理部门，没想到第一时
间得到了回复，而且立刻见到了行动ʪ

Ž好的，我们已经请了专业人员来
上门排查问题ʪž

Ž别着急，电工师傅十分钟后就到ʪž
ƀƀ
这是作为蚌山智慧产业园管理方

的蚌埠市中欣国有控股有限公司（以
下简称Ž中欣国控ž）的园区管理办服
务专员唐宇的日常ʪ园区水管爆裂ʩ车
棚损坏，宿舍楼间歇性停水等各种突
发状况，企业都会找到服务专员ʪ服务
专员随时待命，为园区企业想办法解
决问题ʪ

Ž我们的首要任务就是服务好企
业，一切围着企业转ʪž唐宇告诉记者，
接到企业反映的电瓶车充电不方便的
问题后，中欣国控按照园区企业ʩ群众
实际需求，确定细致实用的采购需求，
优化充电桩布局，从源头上解决Ž充电
难ž问题，为园区企业职工提供实实在
在的方便ʪ

中欣国控委托招标代理公司对蚌

山区产业园两轮电瓶车充电桩服务项
目进行公开招标，服务范围覆盖6个园
区，共计可提供410个充电桩，基本可
实现用户轻松找到充电位置ʪ

近年来，蚌山区不断优化营商环
境，引得多家企业落户园区ʪ指导区政
府平台公司中欣国控提供Ž保姆式ž贴
心服务，让园区企业留得住，发展得
好ʪ特别是蚌山经济开发区筹建办成
立以后，秉持Ž想企业所想，忧企业所
忧ž服务理念，多措并举，竭力护航园
区入驻企业发展ʪ

最近该部门负责人带队走访企业
时，有几家企业反映Ž招工难žʪ几天
后 ，Ž优化人力管理 ，助推企业发
展ŸŸ蚌山经济开发区企业用工对接
会ž活动在蚌山智慧产业园10号楼举
办，蚌山经济开发区筹备办直接为用
工企业和人力资源机构牵线搭桥ʪ双
方在对接会上就企业生产经营情况ʩ
产业发展ʩ面临的困难ʩ市场的人力资

源配套等情况进行交流ʪ12家企业ʩ7
家人力资源公司参与现场活动ʪ

Ž我们作为入驻企业，享受到了
Ż五星级管家服务ż，这种服务的核心
是以企业为本，从企业的实际需求出
发，为每个入驻企业量身定制服务方
案ʪ无论是服务企业的哪一个环节都
做到了精准ʩ高效ʪž安徽海勤科技有
限公司总经理刘新感慨地说，政府部
门为企业提供更高效ʩ更优质的服务，
相信在未来，这里的园区不仅能够吸
引更多企业入驻，还将成为助力地方
经济转型升级的重要引擎ʪ

蚌山经济开发区筹备办通过牵头
组织为企业提供服务，升级园区软硬
件设施等措施，提高了企业生产效率
与资源配置的灵活性ʪ下一步，将继续
完善服务体系，深化政策创新，为企业
提供更为全面的支持，力求将园区打
造成企业成长的沃土，为地方经济发
展贡献更大力量ʪ

Ā五星级管家服务ā为企赋能
蚌报融媒体首席记者 陈 瑶

通讯员 余晓海

本报讯（融媒体记者 吴媛媛
通讯员 陈小会 沈静）Ž感谢法院
的好政策 ，让我们缓交了 4万元诉
讼费 ，减轻了破产企业压力 ʪž近
日，淮上区法院根据该院新出台的

《破产衍生诉讼案件诉讼费用缓交
办法》，对某破产企业诉讼费用实
行 缓 交 ，受 到 了 企 业 管 理 人 的
称赞ʪ

为降低破产企业破产衍生诉讼案
件诉讼成本，提升债务清偿比例及破
产案件Ž回收率ž，根据相关法律规定，
淮上区法院出台了《淮上区人民法院
关于破产衍生诉讼案件诉讼费用缓交
办法（试行）》（以下简称《办法》），以解
决管理人普遍反映的破产衍生案件诉
讼费交纳困难这一难题ʪ《办法》对破
产企业ʩ管理人作为原告的破产衍生

案件缓交诉讼费的范围进行了规定，
破产企业无财产ʩ破产财产不足以支
付破产费用或者虽有财产但尚未变现
暂无资金支付诉讼费用的破产衍生诉
讼案件，均可以申请缓交诉讼费，解决
了破产企业ʩ管理人在追缴股东出资
等案件中因困难无法按时交纳诉讼费
的难题，避免了因未及时交纳而被视
为撤回起诉ʪ

《办法》试行以来，淮上区法院共
审理破产债权争议纠纷及破产衍生诉
讼案件6件，缓交诉讼费12万余元，减
轻了债权人ʩ破产企业ʩ管理人的经济
负担和维权成本，构建了宽松ʩ温和的
法治化营商环境ʪ同时，提高了破产管
理人参与破产案件办理的积极性，有
效提升了破产案件的审判质效，保障
债权人权益实现ʪ

缓交诉讼费用 为企纾困

本报讯（融媒体记者 周芳林）
1 1月2 6日上午 ，蚌埠市工商联 (总商
会)举行Ž庆祝中华人民共和国成立75
周年ž《蚌埠市工商联（总商会）简史》
首发暨捐赠仪式 ，市政协副主席ʩ市
工商联主席储昭节出席ʪ

储昭节一行来到市委党史和地方志
研究室(市档案馆)ʩ市图书馆等地，向大
家分享了《蚌埠市工商联（总商会）简史》

（以下简称《简史》）的编纂过程ʪ《简史》
概述了蚌埠市工商联(总商会)从1949年1
月至2023年12月的发展历程，展现了其在
建设新中国ʩ推进改革开放ʩ奋进新时代
不同时期的职能作用发挥ʩ组织沿革情

况和重要历史事件，展示了民营经济从
小到大ʩ蓬勃发展，成为改革开放和社
会主义现代化建设重要力量的历程ʪ

此次《简史》公开出版ʩ首次发布，
对蚌埠市工商联在新时代守正创新ʩ
积极发挥职能作用具有重要借鉴意
义ʪ参加人员对《简史》给予高度评价，
大家认为该书既有历史的厚重感，又
有文化的多样性，在体现蚌埠历史文
化的同时，弥补了当地文史资料的空
白，对人们了解蚌埠市民营经济发展
具有重要意义ʪ

活动中，储昭节还向市档案馆和
市图书馆捐赠了该书ʪ

《蚌埠市工商联（总商会）简史》

首发暨捐赠仪式举行

本报讯（通讯员 吴高翔 陈瑞）今
年年初，怀远县荆山镇针对21个村居地
理位置ʩ自然资源等发展条件的不同，村
和城市社区的不同，突出可比性ʩ体现差
异性，努力完善Ž多把尺子多种刻度ž的
考核标准，采取了村居考核Ž多维度测
评ž法则，让柳沟村在综合工作考量中
Ž拔得头筹žʪ村Ž两委ž班子把考评结果
当成励志的动力，围绕Ž百里榴花民宿项
目ž建设聚民力ʩ集民智ʩ塑民风，为地方
发展蓄积了能量ʪ

荆山镇不断创新Ž村居目标ž考核新
机制，突出发展实绩ʩ居民满意度，由Ž单
一ž考核经济发展ʩ社会稳定向为民办实
事ʩ活化基层管理方式方法Ž多维度ž衡
量转变ʪ采取集体公开述职ʩ查阅资料ʩ
实地考核ʩ日常专项考核等多维度测评
方式，严格按照Ž一把尺子量到底žŽ亩均
论英雄ž法则考量，让包括柳沟在内的21
个村居在Ž多维度测评ž中体会到Ž干好
干坏不一样ž的待遇，为全镇重点工作落
实落细增添了活力ʪ

据了解，该镇Ž多维度测评ž以Ž实ž
为本，条分缕析，做深做实ʪ将村居完成
重点工作清单ʩ月积分进行排序，树牢
Ž干ž的导向，弘扬Ž实ž的作风ʪ让Ž一村
一品ž成为产业振兴的Ž纲ž，催生了沈郢
大葱ʩ涡南设施蔬菜ʩ支湖羊肚菌等3个
支柱型产业，运用好Ž四个一ž工作机制

（即Ž一个项目一名班子成员分包ʩ一个
专班负责ʩ一套机制推进ž），帮助企业解

决项目前期规划ʩ环评ʩ土地等要素制
约问题，保障了振洋食品ʩ城市服务中
心一期ʩ清风明月ʩ桃园一品ʩ湿诺达
恒温恒湿机等5个项目开工建设，已完
成固定资产投资项目3个，入库投资额
8617.5万元，实际投资额5775万元ʪ

这个镇还将Ž多维度测评ž细化为
Ž分类负责ʩ集体评定ʩ分头打分ʩ合计
汇总ž多层面进行，靶向解决了村居遇
到的Ž重点ʩ难点ʩ堵点ž问题，运用台
账Ž销号制žʩ日谋划ʩ周跟进ʩ旬督导ʩ
月小结确保重点工作ʩ中心工作在时
间节点完成ʪ黑臭水体整治ʩ图斑整改
一直是基层管理的难点ʩ堵点，镇党
委ʩ镇政府瞄准黑臭水体源头治理Ž靶
向发力ž，通过落实疏浚清淤ʩ消除面
源污染ʩ发展生态养殖等多种举措，治
理黑臭水体5000多立方米，把2000平方
米的臭水塘变成绿树掩映ʩ鸟语花香
的Ž景观带ž；落实耕地保护党政主体
责任ʩ村Ž两委ž共同责任ʩ村民末梢责
任Ž三级责任ž链条，紧盯Ž清零ž目标，
实现Ž清单化管理ʩ动态化推进ž，完成
320余亩图斑整治任务，筑牢了粮食安
全Ž防线žʪ

下一步，荆山镇将牢固树立Ž以
Ż谋ż为纲，以Ż实ż为本，以Ż干ż为要ž的
服务理念，借力Ž多维度测评ž的考核考
绩流程，确保重点工作扎实推进ʩ难点
工作有序推进ʩ堵点工作疏导递进，为
地方稳定发展注入源源不断的活力ʪ

荆山镇：

Ā多维度测评ā为基层管理添活力

本报讯（融媒体首席记者 陈瑶）寒
潮大举南下，降温影响进入主力时段，Ž一
秒入冬ž的感觉到位了ʪ但到底入没入冬？
市气象台说了，11月25日起，我市降温明
显，入冬的概率比较大，但目前还不能完
全确定这一天就是今年的入冬日ʪ因为从
11月29日开始，我市还有一轮升温，有可
能会导致11月25日这一天入冬Ž失败žʪ

11月25日白天，我市小雨Ž在线ž伴
有大风，天气风寒效应明显，全天气温在
10Ƈ左右，体感较冷，入冬的号角已经吹
响ʪ然而，11月26日才是寒潮主力Ž表演ž
的时段ʪ据市气象台观测，11月26日，我
市1-9Ƈ，当天早上最低气温1.4Ƈ，这才
是这轮寒潮最Ž肆虐ž的时段ʪ让人瑟瑟

发抖ʩ冻手冻脚的季节说来就来了，手
套ʩ帽子ʩ围巾成了外出必不可少的防
寒Ž三件套žʪ

这么冷的天，我们是不是已经妥妥
地进入冬天了？答案是：还不确定ʪ

从11月25日开始，降温明显，平均气
温虽然在10Ƈ以下，之后几天我市虽然
是晴好天气，气温也在3-10Ƈ，但从11月
29日开始，气温开始明显回升，白天最高
气温会升到14-17Ƈ，这样一来，10Ƈ的
平均气温可能要被打破ʪ目前来看，11月
25日不能完全确定为今年的入冬日ʪ

未来几天，天气转晴，但气温依然偏
低，大家外出尤其注意头部ʩ颈部的保暖，
谨防呼吸系统ʩ心脑血管等方面疾病ʪ

冬天的感觉已到位，入冬了吗？
气象部门：不能确定，周末升温可能打乱入冬节奏

近日，蚌埠市区至蚌淮高速刘府出入口连接线工
程现场，记者看到这里一片火热的施工景象，建筑工
人ǐ工程机械正按照作业要求冲刺年度目标Ǒ该工程位
于我市解放路与南外环交口ǐ终点连接凤阳县刘府园

区大道，按照一级公路双向6车道城市主干道标准建
设，设计时速60公里，工程总造价约1.25亿元Ǒ其主要
建设内容包括道路ǐ排水ǐ涵洞ǐ交安ǐ绿化工程等Ǒ
据安徽水利路桥分公司项目现场负责人单宇介绍，

目前工程已完成中面层沥青的摊铺工作，计划在12月
初进行最后一层沥青及配套设施的施工，确保道路在
年底前具备通车条件Ǒ

融媒体记者 刘晨 摄

蚌埠市区至蚌淮高速刘府出入口连接线工程中面层沥青摊铺完成

预计年底前具备通车条件

10月20日起，中央第二生态环境保护督察组进驻安徽，开
展为期1个月的生态环境保护督察ʪ

11月26日9时，我省收到中央第二生态环境保护督察组转
办的第三十三批群众信访举报件74件，涉及环境问题74个ʪ其
中，大气环境问题37个ʩ土壤问题13个ʩ水环境问题10个ʩ噪声
问题9个ʩ其他污染问题3个ʩ生态问题2个ʪ第三十三批转办信
访件涉及15个地市，分别是：合肥市（15件）ʩ宣城市（11件）ʩ蚌
埠市（10件）ʩ宿州市（8件）ʩ阜阳市（8件）ʩ亳州市（5件）ʩ淮南
市（5件）ʩ淮北市（3件）ʩ六安市（2件）ʩ马鞍山市（2件）ʩ滁州市

（1件）ʩ芜湖市（1件）ʩ铜陵市（1件）ʩ池州市（1件）ʩ黄山市（1
件）ʪ

上述信访件已及时交相关市办理ʪ依据中央生态环境保
护督察组的要求，信访件办理情况在10天内反馈到督察组，整
改和处理情况同时向社会公开ʪ

来源：省生态环境厅
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